
Подарок славутичанам
Объектив фотокамеры зафикси

ровал рабочую группу во главе с 
первым заместителем городского 
председателя Виктором Шевченко, 
которые перед выходом из здания 
горисполкома обсуждали возмож
ность размещения спортивной пло
щадки в одном из кварталов. Эта ра
бота проводилась для того, чтоб впо
следствии обсудить этот вопрос на 
сессии городского совета. Как со
общил позднее в перерыве сесси
онного заседания начальник управ
ления инфраструктуры и капиталь
ного строительства, было принято 
р е ш е н и е  с д е л а т ь  две т а к и е  
площадки.


